

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat, hidayah, dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dengan judul **“Perancangan Rak *Organizer* Untuk Agen Logistik SiCepat Ekspres Bojongsoang”** yang menjadi syarat untuk menyelesaikan Pendidikan Strata 1 jurusan Desain Produk, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom.

Tugas akhir ini kami persembahkan sebagai hasil dari upaya dan dedikasi kami dalam mengeksplorasi serta mengembangkan pemahaman kami terhadap suatu topik yang memiliki nilai penting dalam bidang ini. Kami ingin mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan, bimbingan, serta dorongan selama proses penulisan tugas akhir ini. Maka dari itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya.
2. Keluarga, terutama untuk Ayah dan Alm. Ibu, kakak saya Tutycha dan keluarga kecilnya Bapak Jawawi dan Adik Muhammad Adrik, yang telah senantiasa memberikan dukungan baik secara moral dan material.
3. Pembimbing 1 saya yaitu Bapak Asep Sufyan M.A., S.Ds. M.Sn dan Bapak Teuku Zulkarnain M, M.Sn selaku pembimbing 2, yang senantiasa memberikan ilmu, bimbingan serta saran yang membantu proses jalannya tugas akhir penulis.
4. Bapak Terbit Setya Pambudi, S.T, M.Ds. selaku dosen wali sekaligus Kaprodi Desain Produk, yang bersedia mengarahkan dalam segala urusan perkuliahan. Tidak lupa Bapak Martiyadi Nurhidayat, S.Pd., M.Sn. selaku koordinator MK tugas akhir. Serta jajaran dosen Desain Produk atas segala ilmu yang telah diajarkan selama 4 tahun ke belakang.
5. Teman dan orang-orang terdekat yang senantiasa menemani dan memberikan dukungan dalam segala situasi baik suka maupun duka.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran membangun dari pihak-pihak yang peduli. Semoga tugas akhir ini dapat memberikan manfaat dan kontribusi bagi pengembangan ilmu di bidangnya.

Akhir kata, semoga apa yang penulis sampaikan dalam tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca yang ingin menggali lebih dalam mengenai topik yang kami bahas. Segala kekurangan yang ada adalah tanggung jawab penulis sepenuhnya.

Bandung, 23 Agustus 2023



Putri Indriani